

北畠神社



多気（たげ）地域には、北畠神社があります。北畠神社は北畠家のお城があったところです。

きたはたけあきいえ

北畠頼家は天皇の命令で、北の方の宮城県や青森県を治めていました。南北朝時代には後醍醐天皇に仕え、南朝側として、足利尊氏と戦いました。



頼家の父、北畠親房（ちかふさ）



北畠頼家

北畠神社には、北畠頼家の像があります。

花将軍と呼ばれていました。

富士山信仰を日本中に広めた食行身禄



美杉の八幡地区には、食行身禄（じきぎょうみろく）の生家があります。



この人は本名を伊藤伊平衛（いとういへえ）と言い、美杉の川上村出身です。江戸に出て大金持ちになり、富士山を拝んで幸せになることを唱えて、富士山信仰を日本中に広めました。

江戸時代に身禄（みろく）は、富士山を貧富の差なく、男女誰でも登れる山にしたのだそうです。



食行身禄が生まれた場所（旧美杉川上村）に建てられている石碑



美杉の自然2



美杉の大自然はこんなにも！！

学校から大洞山（おおほらさん）も見えるよ

名前は「みすぎん」

美杉地区のマスコットキャラクターです。

頭の上にも小さなみすぎんが乗っています。

手に持っている枝でみんなをいやす、みすぎの妖精です。

美杉総合文化センターのフロアにいるよ。会いに来てね！



みんなをいやす、魔法の枝だよ！



美杉の手筒花火



美杉の手筒花火は、とても勇壮です。あげ手が筒をわきに抱えるように持ちます。

「ハネ」と呼ばれる炎が大音響で足元に噴き出す勇壮な花火です。



五穀豊穰を祈って、あげられています。

地域の方に頂いた使用後の花火です。



手筒花火のクイズ

Q1 手筒花火はどこから伝わったでしょう？

- 1 青森県
- 2 愛知県
- 3 三重県

Q2 いつ頃から始まったでしょう？

- 1 1650年
- 2 1280年
- 3 1558年 ※答えは裏にあるよ

このパンフレットは、美杉のことを、広く皆さんに知ってもらおうと、美杉小学校の3・4年生が総合的な学習の時間に作りました。全部でA、B、Cの3タイプがあります。

どうか手に取ってご覧ください。そして、美杉のことをたくさん知ってください。

令和6年度
津市立美杉小学校
3・4年生

美杉って ステキだね！ Type B

